

Cali, junio 30 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Qué sigue para EPS Sanitas?](#)

[Así es el nuevo pico y placa en Cali](#)

[Google News](#)

■ Prográmesese en este puente

## Cierres viales en Cali por Marcha del Orgullo Gay y Media Maratón este fin de semana



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 28 de Junio, 2025

La ciudad de Cali vivirá este fin de semana una jornada cargada de eventos masivos que implican ajustes importantes en la movilidad.

La Secretaría de Movilidad anunció cierres viales por la Marcha del Orgullo Gay y la Media Maratón de Cali, que se llevarán a cabo el domingo 29 de junio.

Además, se activará un plan retorno el lunes festivo para facilitar el regreso de viajeros a la ciudad.

Los eventos, que esperan reunir a miles de asistentes, contarán con acompañamiento de agentes de tránsito y reguladores que apoyarán el control vehicular y la seguridad en los corredores afectados.

La entidad hace un llamado a la ciudadanía para informarse y tomar precauciones durante sus desplazamientos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
*¡Sin ningún costo!*

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)

# Marcha del Orgullo Gay y Media Maratón: horarios y rutas

La Marcha del Orgullo Gay de Cali 2025 saldrá a la 1:00 p.m. desde la Plazoleta Jairo Varela.

Avanzará por la Calle Quinta, tomará la Avenida Roosevelt, luego la Calle 34 y terminará su recorrido en las Canchas Panamericanas.

Desde las 9:00 a.m. habrá una feria institucional con actividades culturales, emprendimientos y arte diverso.

El cierre cultural se desarrollará entre las 6:00 p.m. y las 10:00 p.m., con presentaciones musicales y artísticas.

La Secretaría de Movilidad desplegará un equipo permanente durante todo el trayecto para ejecutar cierres viales y garantizar la seguridad de los participantes.

El llamado a los asistentes es a seguir las instrucciones de las autoridades y llegar temprano para disfrutar del evento.

En la mañana del mismo domingo se llevará a cabo la Media Maratón de Cali.

Las categorías de 21K, 10K y 5K saldrán desde las 6:00 a.m., 7:15 a.m. y 8:00 a.m., respectivamente, con salida en el Estadio Pascual Guerrero y llegada en la Unidad Deportiva Jaime Aparicio.

El recorrido cubrirá vías como la Calle Novena, la Autopista Suroriental, la Calle 39 y la Avenida Sexta.

Para esta actividad, la Secretaría dispondrá de 30 agentes de tránsito y 86 reguladores de tráfico que controlarán desvíos, accesos y puntos críticos.

Se recomienda a los conductores buscar rutas alternas y evitar transitar por los sectores señalados durante el desarrollo de la carrera.

## Plan retorno y recomendaciones de movilidad

El lunes festivo, con el regreso de los viajeros, entrará en marcha el plan retorno.

Las autoridades concentrarán esfuerzos en las salidas y entradas de Cali, especialmente en la vía al mar, donde se ubicarán 30 agentes para regular el flujo vehicular y prevenir congestiones.

También habrá presencia en las vías Cali–Jamundí, Cali–Palmira y en el sector de San Miguel.

Los controles se enfocarán en adelantamientos indebidos, exceso de velocidad y uso de elementos de seguridad.

La Secretaría de Movilidad pide conducir con precaución, mantener la distancia entre vehículos y portar documentos al día.

Estas medidas buscan reducir riesgos durante el fin de semana, proteger a los participantes de las actividades y garantizar un retorno seguro.

La ciudadanía puede mantenerse informada a través de los canales oficiales y seguir las recomendaciones para evitar contratiempos.

---